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          82 с., 11 рис., 32 табл., 25 ист.
Объектом исследования выпускной квалификационной работы явился детский бельевой трикотаж.
Целью выпускной квалификационной работы явилась товароведная экспертиза и исследование ассортимента детского бельевого трикотажа, реализуемого в магазинах города Санкт-Петербург.
В работе были рассмотрены факторы, обеспечивающие качество детских трикотажных бельевых изделий; была дана характеристика методов, с помощью которых были совершены исследования; произведена товароведная экспертиза детских фуфаек отечественного и зарубежного производства.
Было проведено исследование ассортимента детского трикотажа, реализуемого в магазинах Санкт-Петербурга, на примере детского магазина «ВотОнЯ».
        

        
          82 p., 11 pic., 32 tab., 25 sources.
The object of the final qualifying work linen knitted goods for children.
The goal of the final qualifying work was commodity examination and made of an assortment of children’s linen knitted goods sold in stores of St. Petersburg.
In work the factors ensuring the quality of children's knitted goods; a characteristic of the methods by which the studies were performed; a commodity examination of children’s t-shirts.
A study was made of an assortment of linen knitted goods for children sold in the shops of St. Petersburg, for example, the children's store «VotOnYa».
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